ADEPA pide ayuda

Y de los animales, quién se acuerda



GABRIEL JAIME V

n un momento donde el paro y los problemas sociales arrecian al ciudadano de a pie, parece extemporáneo pedir ayuda para los animales. Pero no es así. La Asociación Defensora de Plantas y Animales de La Solana (ADEPA) pide ayuda para paliar sus escasos recursos económicos y de personal ante el gran número de animales abandonados que precisan atención.

Han hecho un llamamiento. ADEPA precisa cunas, mantas, correas, comederos, bebederos, collares, productos de limpieza, medicamentos, utensilios de curas... Gracias a las donaciones particulares y al poco presupuesto de que disponen pueden ofrecer condiciones medianamente dignas a las mascotas abandonadas que llegan a sus manos.

El pasado 17 de agosto organizaron un mercadillo solidario en la Plaza Mayor

para intentar reflotar sus vacías arcas, demandar más donaciones y requerir la presencia de más voluntarios que colaboren. Todo aquel interesado, puede ponerse en contacto con ellos cada martes en la perrera ó a través del veterinario Rafael Pérez. Incluso mediante el facebook de la tesorera, María Bravo. *

Los solaneros acatan la nueva normativa

La campaña de vacunación antirrábica para animales de compañía cuenta con algunas novedades importantes. La obligatoriedad de vacunar a los perros se extiende a gatos y hurones, exigiendo también la implantación del microchip. En La Solana, la campaña se está desarrollando con normalidad, "los solaneros están concienciados y suelen cumplir", según el veterinario Rafael Pérez. "Los propietarios de gatos están llevando bien la nueva normativa".

Pérez recordó que este tipo de campañas es un buen momento para la realización de un chequeo animal de las mascotas para preservar su salud y prevenir posibles enfermedades.*



Gaceta de La Solana 17